
Em reunião realizada nesta quarta-feira, 27, com 
representantes da Federação Catarinense de Futebol 
de Santa Catarina, Associação de Clubes de Futebol 
Profissional de Santa Catarina e Polícia Militar do Estado, 
o Procon Estadual firmou um 
acordo para o cumprimento da 
notificação dada aos Brusque 
Futebol Clube e Criciúma Esporte 
Clube, por conta da Portaria 
35, da Secretaria Nacional do 
Consumidor (Senacon),  que 
permite o acesso gratuito com 
garrafas de uso pessoal contendo 

água em eventos promovidos em dias de extremo calor.
Atendendo a proposta apresentada pela Federação, 

em comum acordo com a Polícia Militar, para o jogo 
do próximo sábado, 30, no Estádio Dr. Hercílio Luz, em 

Itajaí, ainda não será permitida 
a entrada com garrafas de uso 
pessoal contendo água potável. 
Em contrapartida, o clube irá 
distribuir gratuitamente para 
os torcedores copos de água 
lacrados.

A mesma medida vale para o 
segundo jogo da final. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Uma proposta para reduzir a dívida pública dos estados 
com a União foi apresentada aos governadores que 

integram o Consórcio de Integração Sul e Sudeste (Cosud), 
esta semana, em Brasília. Eles buscavam convencer o 
governo federal a recalcular valores bilionários, que pesam 
nas contas dos estados. No encontro, a vice-governadora 
Marilisa Boehm e oSecretário de Estado da Fazenda (SEF), 
Cleverson Siewert, representaram o governador Jorginho 
Mello. 

Mas, de fato, o que os governadores do Rio Grande do 
Sul, Santa Catarina, Paraná, Rio de Janeiro, São Paulo, 
Espírito Santo e Minas Gerais queriam era uma mudança 
na forma de cálculo da dívida. Até 2013, a dívida pública 
era calculada usando o índice IGP-DI, mais 6% a 9% – o 
que não dava aos Estados a oportunidade de amortizar 
valores. Ou seja, os estados já pagaram muito mais que a 
dívida real só em juros e ainda estão devendo ao Governo 
Federal.

Durante o encontro, a sugestão que o ministro da 
Fazenda, Fernando Haddad, apresentou ao grupo foi 
condicionar a redução dos juros das dívidas dos Estados 

com a União ao investimento em ensino médio técnico 
(EMT). Com isso, para reduzir os juros da dívida com a 
União, os estados precisarão investir no aumento do 
número de estudantes no Ensino Médio técnico. 

O programa, denominado de “Juros por Educação”, dá ao 
Estado a opção de aderir a diferentes taxas, estabelecidas 
a partir de diferentes contrapartidas. Assim, por exemplo, 
para obter uma taxa de juros específica ao ano no contrato 
de renegociação da dívida, o Estado precisará aplicar, pelo 
menos, a metade do valor economizado com a redução 
destes juros na ampliação de matrículas no EMT.

Os governadores do Cosud terão 60 dias para avaliar 
a proposta que, em um primeiro momento, se mostra 
interessante, apesar de não atender por completo o que 
suas demandas, que era uma redução mais imediata do 
valor da dívida.

Eles também apresentaram uma carta com quatro 
propostas aos presidentes do Senado, Rodrigo Pacheco, e 
da Câmara dos Deputados, Arthur Lira, e ainda ao ministro 
da Justiça, Ricardo Lewandowski, para o combate à 
criminalidade.

Menos juros, mais educação

Água gratuita nos estádios

Reconstrução do MDB
Em meio a rumores de que pretende deixar a bancada 

do Governo de Santa Catarina por estar insatisfeito com 
o assédio que o PL vem praticando sobre suas lideranças 
políticas, o MDB vem realizando um movimento estratégico 
no cenário político da capital e, no próximo dia 1º, realizará 
um importante ato de filiações no Lira Tênis Clube, no 
centro de Florianópolis. Sob a liderança do presidente da 
Câmara, João Cobalchini, e do presidente municipal, Fúlvio 
Rosar Neto, o partido tem se dedicado para reconstruir sua 
estrutura e fortalecer suas bases, com a perspectiva real 
de eleger 3 vereadores nas próximas eleições municipais.

Emenda para Concórdia
Durante sessão na Câmara de Vereadores de Concórdia, 

nesta quarta-feira, 27, o deputado estadual Neodi Saretta 
anunciou a destinação de cerca de R$ 3 milhões de reais 
em emendas para o município. A maior parte dos recursos, 
no montante de R$ 2.366 milhões, foi direcionada para 
instituições de saúde e assistência social do município. 
O Hospital São Francisco receberá R$ 200 mil para 
investimentos em melhorias e equipamentos, enquanto 
a APAE (Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais) 
contará com mais de R$ 2 milhões para a construção da 
nova sede.

Dengue em SC
Desde que recebeu suas primeiras doses de vacina contra a dengue, em 24 de fevereiro, Santa Catarina só conseguiu 

atingir apenas 22,6% do público-alvo, que são os jovens de 10 a 14 anos. Por isso, as doses serão redistribuídas e mais 
cidades do Estado receberão o imunizante, começando pela Grande Florianópolis. O anúncio foi feito na manhã desta 
quarta-feira, 27, em entrevista coletiva do Ministério da Saúde.

A vacinação contra a dengue tem como objetivo reduzir as hospitalizações e mortes por causa da doença. 
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General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Startup Summit 2024
Estão abertas as vendas dos ingressos para o Startup Summit 2024, um dos principais eventos do ecossistema de 

startups brasileiras, que será realizado nos dias 14, 15 e 16 de agosto, em Florianópolis. A grande novidade deste ano é o 
lançamento do Prêmio Sebrae Startups, que selecionará mil startups de todo o Brasil para participar, de forma gratuita, do 
maior evento de tecnologia e negócios da América Latina. O edital será lançado no dia 25 de março, quando também serão 
abertas as inscrições para as startups de todo o Brasil.

O evento anual é realizado em parceria pelo Sebrae e pela ACATE (Associação Catarinense de Tecnologia) e reúne 
empreendedores, investidores, corporações e representantes do governo no Brasil, consolidando-se como uma plataforma 
fundamental para promover o crescimento e a colaboração no ecossistema de startups.


